
水煙会「誰でも掲示板」アーカイブ 

 

新規掲示板に移行するにあたり、旧「誰でも掲示板」は廃止となりましたので、PDF フ

ァイルにてアーカイブいたします。 

記事中のリンクは既に切れている場合がありますのでご容赦ください。 

 

Merry Christmas and Happy New Year 

  投稿者：倉野博夫   投稿日：2016 年 12 月 26 日(月)13 時 45 分 0 秒 

返信・引用

  サンディエゴの倉野博夫です。来る年もまたどうぞ宜しくお願い申し上げます。

 

http://www.kuranoAIA.com 

 

  

ホームカミングデイ 

  投稿者：吉田聡  投稿日：2016 年 10 月 25 日(火)16 時 45 分 33 秒 

返信・引

用 編集済

  10 月 29 日（土）にホームカミングデイが開催されます。 

皆さま、奮ってご参加ください。 

建築系のイベントとしては現役学生と卒業生の交流イベント「卒業生と建築の仕

事について語る『未来のための建築教育』」が開催されます。 

http://homecoming.ynu.ac.jp/ 
  

Merry Christmas and Happy New Year from Kurano Associates, I 

  投稿者：倉野博夫  投稿日：2015 年 12 月 25 日(金)19 時 09 分 38 秒 

返信・引用

  マネジャー様、水煙会の皆様 



サンディエゴの倉野です。早いもので、昨年のクリスマスに書き込みをして、ま

た一年になります。こちらの建築界は、相変わらずの不況が続いておりますが、

私ども、健康で、たいした大きな変化もなく、平穏な一年でした。来る年もどう

ぞよろしくお願い致します。 

 

http://www.kuranoAIA.com 
  

同期の活躍、ご紹介 

  投稿者：斎藤龍男   投稿日：2015 年 9 月 12 日(土)12 時 48 分 50 秒 

返信・引用

  マネージャー様 御無沙汰しております。 

昭和 51 年卒（53 年院卒）の同期、寺田芳郎さん設計の「伊万里市民図書館」が、

本日（2015.9.12）の日経新聞 NIKKEI プラス１で、「美しい図書館 西日本 NO1」

に選ばれた記事をご紹介します。 

図書館設計の大家だった故佐藤仁先生を敬愛してやまない寺田君ですが、「市

民とともにある図書館づくり」の権威になっています。 

この慶事を同窓の皆さんと祝いたいと思います。 



 
 

 

ＮＡＪＧＡの 2014 年講演ご苦労様でした。 

  投稿者：マネージャー  投稿日：2014 年 12 月 26 日(金)14 時 50 分 31 秒 

返信・引用

  こんにちは。素適なスナップのクリスマスカードと新年ごあいさつを有難うございま

した。又、年に一度とはいえ、ご丁寧な長文のお便りをいただき、誠に有難うござい

ました。じっくり、楽しくと読ませていただきました。 

 
  

Merry Christmas and Happy New Year from Kurano Associates, I 

  投稿者：倉野博夫   投稿日：2014 年 12 月 25 日(木)06 時 51 分 32 秒 

返信・引用

  マネジャー様、水煙会の皆様 

サンディエゴの倉野です。早いもので、昨年のクリスマスに書き込みをして一



年になります。 

そちらの空気(？)が読めず、こんな書き込みをしてよいのかいつも戸惑います

が、マネジャー様の返事に励まされ今年も書き込むことにしました。 

写真は先週、事務所のボス兼家内とドライブしたときのものです。 

さて、こちらは長い不景気のため特に御報告できるようなプロジェクトもあり

ませんが、私にとって今年、特に重要であったことは、10 月にシカゴで催され

た NAJGA(North America Japanese Garden Association)の 2 年に一度の講演会

で英語で数奇屋建築の話をする機会を与えられたことです。私も今回知ったの

ですが、カナダも含めて北米にはほぼ 300 に近い日本庭園があるそうです。今

回参加されたのは殆どが日本庭園の運営に関係する人、造園家や庭師等で日系

人も含めたアメリカ人やカナダ人が殆どですが、提携している UK の Japanese 

Garden Society (30 年の歴史)や日本から来られた日本庭園学会と日本庭園協会

の人も含めて 200 人以上になっただそうです。建築家は殆どおられないようで

した。したがって、日本庭園の設計に於いての建築家の役割を説明するのも私

の講演の重要な役割の一つでした。 

参加された皆さん本当に日本庭園を愛しておられ、真剣にその本質を学ぼうと

しておられる人の集まりでした。 

これだけ日本の特有のよさである日本庭園が西洋人の生活の中に、またその環

境の中に取り入れられつつあることに 驚き、またこの大会に対して大きな意義

を感じて帰って来ました。 

ところで、私の講演の題は「Sukiya Architecture as a Key Element in the North 

American Japanese Garden」で北米日本庭園の Key Element ととしての数奇屋

建築という題を最終的にいただき、大変責任のある講演となりました。 

日本固有の数奇屋建築すなわち侘び茶の本質を西洋人に説明するのは大変難し

いと言うことになっております。そこで、私は、私なりに千利休の茶室デザイ

ンの心を追求することをしてきました。そこには西洋文化の強い影響を見るこ

とが出来ます。すなわち Cross Culture の強い影響があることを史実に基づき

説明しました。 

従って日本人固有のもので西洋人には不可解であると思われていた問題だけ

に、この講演は大変な反響と感謝の言葉をいただきました。 

特に嬉しかったのは、日本から来られた方からも「日本人として忘れていたこ

とを思いだしてくれました。わざわざ日本から来た甲斐がありました。」と言

われ感謝されたことです。 

もし、興味がおありでしたら、NAJGA に関しては 次のウェブサイトをご覧くだ

さい。 

http://www.najga.org/ 

http://www.najga.org/page-1837811 

http://najga.org/page-1837803 



 

また、私の講演用 の Handout のコピー(英文でほぼ 16 ページ,パワーポイント

用の詳細説明書、ただし写真と図面は含まれておりません)に興味のある方は下

記の Eメールにご連絡下されば幸いです。 

よいお年をお迎えください。 

Kuranoinc@aol.com 

 
  

山口巌さん、国土交通大臣表彰を受ける 

  投稿者：斎藤龍男   投稿日：2014 年 7 月 15 日(火)06 時 20 分 47 秒 

返信・引用

  同期（S51 年卒）の山口巌氏（山口建設・社長）が、国土交通大臣表彰を受けま

した！ 

平成 26 年度建設事業関係功労者（ゼネコン部門）として、7月 10 日、国土交通

大臣表彰を受けました。 

家業を引き継いで頑張ってきたかいがありますね。おめでとうございます！（斎

藤龍男） 



 
 

有楽町マリオン、ＪＩＡ25 年賞 

  投稿者：意外な会長：長   投稿日：2014 年 2 月 13 日(木)13 時 38 分 35 秒 

返信・引用

  草場東太様 大変御無沙汰しておりますが、お元気でご活躍の事と拝察申し上

げます。確かにＪＩＡ25 年賞の現地立会に同行させられましたが、遥か昔の事

なので現役諸氏にお任せしてくっついて歩いて戴けでした。まさか自分の名前

がこんな大それた処に載っているとは思いませんでした。現在竹中の東京本店

設計部長やっている菅順二君も当時一緒にやった仲間です。済みませんがパネ

ルの話はそちらにお問い合わせください。宜しくお願い致します。それとこの 3

月 15 日の水煙会総会に宜しければぜひお越しください。お待ち申し上げており

ます。 
  

草場さま、有難うございました！ 

  投稿者：マネージャー  投稿日：2014 年 2 月 12 日(水)16 時 25 分 44 秒 

返信・引用

  草場さま、貴重な情報を有難うございました。早速、JIA のホームページ（WEB)にて 

確認しました。一週間前の 2月 5日の「2013 年度 JIA 各賞受賞作品(まとめ）」で発表 

されておりました。「新着情報」にアップしたく、準備致します。 



 
  

JIA25 年賞 

  投稿者：草場藤太   投稿日：2014 年 2 月 12 日(水)00 時 03 分 58 秒 

返信・引

用 編集済

  長﨑駿二郎、水煙会会長が JIA25 年賞を受賞なさいました。対象作品は有楽町センタ

ービルです。おめでとうございます！ 

表彰式では作品紹介パネルが必要ですね。本賞応募ご担当に、長﨑会長からも是非ア

ドバイスください。 

私の勤める設計事務所からも受賞作品が出ました。直接設計にはかかわっていません

でしたが、本賞応募サポートをしました。嬉しいものです。 

皆さんも是非、受賞作品をご確認ください。JIA ホームページにありました。 

1981 年学卒、1983 年院修 草場でした。 
  

倉野先輩、有難うございました。 

  投稿者：マネージャー  投稿日：2013 年 12 月 25 日(水)17 時 47 分 51 秒 

返信・引用

  倉野先輩お久しぶりです。本伝言板への書き込みを有難うございます。それと、

素敵なクリスマスと新年のご挨拶状をいただき、誠に、恐縮です。 

一枚目の果物は、雪の結晶らしき？模様が描かれておりますが、何か綺麗なカー

ドですね。また、二枚目は、どこかシュールな風景で、未来を感じさせてくれま

す。三枚目は、まるで、日本の京都のどこかみたいで、落ち着いた借景を感じさ

せてくれます。 

アメリカでの貴兄の活躍振りをいずれも感じさせてくれるもので、ますますのご

活躍をお祈りいたします。、有難うございました。 
 

現在、閲覧者２５３名！ 

  投稿者：斎藤 龍男   投稿日：2013 年 12 月 24 日(火)21 時 27 分 4 秒 

返信・引用

  マネージャー様 



今、HP を開いたところ、閲覧者数が「２５３名」と表示されています。 

三桁は初めて見ましたが、２５０人を超えるとは、すごいことですね。 

年末年始は、さらに増えるのでしょうか？ 

良いお年をお迎えください。 
  

Merry Christmas and Happy New Year from Kurano Associate, In 

  投稿者：倉野博夫   投稿日：2013 年 12 月 24 日(火)17 時 25 分 35 秒 

  よいクリスマスとお正月をお迎えください。 

来年もどうぞ宜しくお願いいたします。 

尚、石庭のある写真は、私が設計した次の二つの建物で素人の私が撮影したも

のです。 

１．California Institute for Human Science, Encinitas, California. 

２．Exhibit House, Japanese Friendship Garden, Balboa Park, San Diego, 

California 

 



 

 
  

みなさま、会報原稿をよろしく！ 

  投稿者：マネージャー  投稿日：2013 年 11 月 23 日(土)20 時 13 分 7 秒 

返信・引用

   

 秋の水煙会セミナーが終わり、水煙会活動も一息ついているところでしょう

か？ 

いやいや、年末には、いつもの年に一度の「会報」発行がありますので、原稿

を頼まれている方は、あれやこれやと構想を練っている方も中には、いること

と思います。「ご苦労さま！」です。 

さて、今月は、私の郷里の長崎県対馬の竹細工のみやげ物を絵手紙のテーマに

しました。と言うのは、お題が「私のお宝」でした。湯呑、マグカップの類に

すればよかったと、反省しても遅かりし！ 

その竹細工たるものは、2 本の細い垂直に立つ竹の先に二羽の鳥（これも竹細

工）がヤジロベで、止まっているという代物です。従って、何もない捉えどこ



ろない空間を描くと言う、とても難しいものにチャレンジしていることに、気

がつきました。 

という訳で、色彩をのせるエネルギー切れで、結局、モノクロとなっておりま

す。 

  

 
  

サイトへのアクセスが早くなった、とのこと！ 

  投稿者：マネージャー  投稿日：2013 年 10 月 20 日(日)17 時 21 分 34 秒 

返信・引用

  斎藤さま 

 

本 HP より BGM を配信中止した件についての 貴重な早速のご意見を有難うございまし

た。 本 HPf が直ぐにアクセス出来るようになった、との こと。直ぐに効果を 

感じられて、先ずは、目出度しです。 

貴君は、更に、「新着情報」の音声も『うるさい』のでは、とのことで、『聞きたい

人がワンクリックしたら？』とのことですね。 

最新情報は、音声で流すと「皆様への注意喚起」 になるのでは？との思いが、結果的

に逆効果だったことを認識させられました。成程、ご指摘の音声ファイルは、 

トップページを飾る横浜港の写真の約 4倍の約 200KB（以下）です。従って、その分だ

け遅くなることは確かです。 

「うるさい！」のであれば、音声バーで音を止めたり、音量を下げればいいと思うの

ですが？と申し上げても無理ですかね～。（これらも、ワンクリックですが？） 

「新着情報」の音声も。これを機会に、配信中止してみます。 

引き続き、皆様の声を聞かせて下さい。よろしくお願いいたします。 
  

トップページ早くなりました 

  投稿者：斎藤 龍男   投稿日：2013 年 10 月 20 日(日)06 時 37 分 57 秒 

返信・引用



  マネージャー様 

 

今朝は、あの季節外れの暑さが嘘のように冷え込んでいます。 

 

おかげさまで、私のパソコンでもＨＰをすぐに開くことができるようになりま

した。 

ありがとうございます。 

 

ところで、先日の常任幹事会でも申し上げたのですが、新着情報の音声ですが、

常時、音声を流すようにすると、これも重たいです。 

また、「うるさい」と感じる事もあります。 

 

音声を聞きたい時に、聞きたい人が、ワンクリックするようにすれば、この問

題も解決すると考えますが、いかがでしょうか？ 

 

ＨＰの一閲覧者として、日ごろ感じていることをお伝えしました。 

ご検討、よろしくお願いします。 
  

トップページの BGM を無くしました。 

  投稿者：マネージャー  投稿日：2013 年 10 月 18 日(金)01 時 45 分 31 秒 

返信・引

用 編集済

  つい先日まで、「暑い、暑い。」と嘆いていた筈ですが、先ごろの台風 26 号

の通過したら、何と、雪の便りが届きました。季節も最近は、穏やかに変化す

るのとは、違うようです。 

 

ところで、皆様、水煙会の本 HP のトップページから BGM が無くなり、サイト

へのアクセスが早くなったことにお気づきでしょうか？ 

 

今まで、私のお気に入りの「美しき青きドナウ」（ヨハン・シュトラウス作曲）

を貼り付けていたのですが、「サイトへのアクセスにストレスを感じるが、ア

クセスが早くならないか？」という声が、先日の幹事会であったそうです。 

 

水煙会 HP のサイトの第一の目的は、ニュースを共有することですから、BGM

を楽しむサイトではないので、今回は BGM に遠慮してもらいました。 

 

しかし、サイトの BGM もほかのサイトとは違う特徴付ける要素だと認識してお

ります。しかし、BGM だけで 5MB もあり、トップページのデータの 95％占めて

おります。それが、サイトへのアクセスを遅くしている、と言うのであれば…

……、考えさせられます。 

どうりで、BGM のあるサイトは少ない筈です。 



 

水煙会 HP へのアクセス数は、相変わらず右肩上がりで、それはそれでよろし

いのですが、暫く、BGM を無くした場合の皆様方の反応は？ 

どうでしょうか？この BGM に関して、皆様のご意見もいただきたいと思いま

す。事務局の上島さんに電話していただければ、嬉しいです。 

 
 

現代版 「登高」か？ 

  投稿者：マネージャー  投稿日：2013 年 9 月 14 日(土)18 時 09 分 10 秒 

返信・引用

  秋の水煙会セミナーが東京スカイツリーのあるビルで開催され、希望者は、 セミナー講演

後に展望回廊に登る機会を（有料ですが、）持つことが出来そう です。 

 

そう言えば、「登高」という重陽の節句は、九月九日で、その日は、高い所で 菊を浮かべ

た酒を飲み、長寿を祈る行事が奈良時代にはあったとのことです。 セミナーは、日数が大

分遅くなりますが、その昔の節句にあやかり、OB・OG の 皆様の長寿を祈る機会にも相応し

い場にもなりそうです。 

 
  



お盆休暇は、如何ですか？ 

  投稿者：マネージャー  投稿日：2013 年 8 月 14 日(水)00 時 47 分 3 秒 

返信・引用

  皆様、如何お過ごしですか？猛暑、熱帯夜の続く中、お盆を迎え、 休暇を過

ごされていることと思います。先日、ガンガン、エアコンの 効いている部屋

にある水道の蛇口から水を飲もうとしたら、何と！、 お湯が出てきたのには

吃驚いたしました。ああ、びっくりした！ 

 
  

夏が来た！ 

  投稿者：マネージャー  投稿日：2013 年 7 月 10 日(水)00 時 40 分

39 秒 

返信・引用

  先日、当会の「春のセミナー」講演が無事終了して、ホッとしたのもつかの間

で、 今日は又、夏本番の暑さ到来ですね。（これでは、まるで、「夏のセミ

ナー」如き ですが？）最近、はやりの「熱中症」に負けないで（そう言えば、

「日射病」は、 今や、死語ですかね？）これからの夏を乗り切りましょう！



 
  

梅雨空に百合の花ですが？ 

  投稿者：マネージャー  投稿日：2013 年 6 月 13 日(木)20 時 02 分 14 秒 

返信・引用

  台風が来そうで、結局、来ませんね～。 せっかく、恵みの梅雨をもたらせて

くれると期待していたのですが？ しかし、ここ数日の曇天は、憂鬱ですね。

やはり、晴天は良いですから。 少しでも、晴れ晴れとするために、今月の絵

手紙の『お題』は、「花」でした。 今では、死語となった「バック・シャン」

ならぬ、百合の後ろ姿に挑戦して みました。 

 
  

皆さんの声を聴かせて！ 

  投稿者：マネージャー  投稿日：2013 年 5 月 15 日(水)23 時 32 分 58 秒 

返信・引用

  こんにちは。寒い寒いと、この間まで感じていたのが、 ウソのようになり、今度



は、暑い暑いと、クーラーの エアコンを入れようか入れまいか？と迷う季節にな

りました。 間もなく、四月以降初めての常任幹事会が開催されると 聞いており

ます。水煙会の長崎会長体制になって、新しい 試みを次々と打ち出しております

が、未だ、道半ばと 申しますか？ 本ホームページも、マンネリズムを感じてい

るこの頃です。 元気のある声を待っているのですが、残念ながら、聞こえて き

ません。皆さん、どんどん、声を挙げましょう！ 

 
  

入学式の会長の祝辞です。 

  投稿者：マネージャー  投稿日：2013 年 4 月 10 日(水)00 時 54 分

46 秒 

返信・引用 

  斎藤 龍男さまへ  ご指摘、有難うございます。ご指摘の内容は、私も総会前

から気には なっていたのですが？気になりますよね、内容が内容だけに。 先日

の新入生歓迎会に関しては、あいさつ文はありますが、動画が無いので 4 月 2 日

に行われた入学式当日のあいさつ文と動画をアップしてみました。 勿論、トッ

プページのあいさつ文も入れ替えました。 

  
  

トップページそろそろ変え時では 

  投稿者：斎藤 龍男   投稿日：2013 年 4 月 9 日(火)20 時 31 分

27 秒 

返信・引

  マネージャー様 

トップページの「新年のごあいさつ」は、そろそろ変えたほうが良いと思います



が… 

新入生歓迎会（4月 11 日）での会長あいさつへの変更を提案します。 
  

水煙会総会に出席しました！ 

  投稿者：マネージャー  投稿日：2013 年 3 月 24 日(日)17 時 59 分 49 秒 

返信・引用

   

 斉藤さま他ご出席の皆様へ 

 昨日は、今年の水煙会総会でした。長崎 駿二郎会長になって、初めて、穏や

かな天気にも恵まれた大会でした。（総会の場で、突然の指名で、戸惑いながら

も初めてご挨拶させていただいた、水煙会 HP 作成担当の内野 晃です。） 

 早速、斉藤 龍男副会長からこの伝言板にも書込みがあり、昨日の私の嘆き（HP

の「双方向機能の喪失」）への同情に応えてくれたと、感謝申し上げる次第です。 

昨日は、卒業以来久しぶりにお会いする宮田 節男先輩から声をかけていただい

たり、水煙会事務局の上島 恵理さんにお会い出来たり、忙しく立居ふるまう和

多 治先生、来年の総会幹事役の大野 敏先生に声を掛けていただいたりと、又、

建築家協会 25 年賞を戴いた岡 秀世先輩と立ち話ができたりと、短くも充実し

た時間を過ごさせていただきました。 

85 歳になられた後藤 滋先生とも、初めて親しくお話しさせき、有難うございま

した。同期の佐藤正彦さんの「ネパール建築」の記念講演なども落ち着いた彼の

講演態度に一安心したりの総会でした。 

総会運営の適格な進行を担当された総会幹事代表の上野 勝久さんもご苦労様で

した。 

総会後は、例年通り、中華街に繰り出し同期のクラス会（66 会）に出席し、紹興

酒ととても美味しい料理に舌鼓を打ちながら、仲間の近況を交換し合った一年ぶ

りのクラス会でした。（66 会参加者数は、12 名。） 
  

本日は、お疲れ様でした 

  投稿者：斎藤 龍男   投稿日：2013 年 3 月 23 日(土)21 時 36 分 20 秒 

返信・引用

  内野先輩 

本日は、水煙会総会・懇親会にご参加いただき、ありがとうございました。 

おかげさまで、満開のサクラの中、大勢の皆さんにご参加いただきました。 

総会、記念講演会、キャンパスツアー、懇親会と最後までお付き合いいただき、

ご満足いただけましたでしょうか？ 

HP での PR など、今後ともよろしくお願いいたします。 
  

皆様へのお願い 返信・引用



  投稿者：マスター  投稿日：2013 年 2 月 13 日(水)00 時 24 分 27 秒 

   

久しぶりに、書き込みを致します。実は、ここ暫く音沙汰をしておりました理由

の一つに、先日の在米の倉野さんより、「誰でも伝言板」には、コンダクタさん

の書き込みが多くて、他の人は「、気後れがしているのでは？」との貴重な意見

をいただいたからで、暫し、反省を含め、「どうしたものか？」と考えておりま

した次第です。 

思えば、本サイトを立ち上げてから三年目になります。今月に入り、このサイト

へ、二度三度と訪れる人（即ち、リピーター数）の数が五千人を超えるまでにな

りました。しかし、サイト立ち上げの最初の目的の「会員同士の双方向の場を提

供する『だれでも掲示板』の活用は、「ほとんど活用されていない。」のです。 

余り、贅沢を言わず、サイトのこういった場が提供されている状態で安心してし

まって、いざ物申そうとして、二の足を踏んでいる方が多いのではと、サイトの

マスタ＾としては、悩んでおります。 

「気軽に書き込みの出来る伝言板」への試行錯誤が今年も続きます。 

 
  

佐々木史郎君（１９７６年卒）からのメｆッセージ 

  投稿者：斎藤 龍男   投稿日：2013 年 2 月 2 日(土)19 時 03 分 42 秒 

返信・引用

  1976(昭和５１）年卒の佐々木史郎君の通夜、告別式が昨夜（２月１日）、本日、



東京の代々幡斎場で執り行われました。設計事務所では海外所管の責任者として

活躍していました。 

突然の訃報でしたが、二日間で２０名近くの同期が弔問に訪れました。 

学生時代は、今風に言えば「癒し系」の典型のような男でした。 

二十歳の娘さんとまだ高校生の息子さんを残して、さぞかし無念だったことと思

いますが、安らかな顔を見せてくれて一安心しました。 

ここに心から哀悼の意を表するとともに、残された奥さんと子供たちをいつも天

国から見守ってあげてください。 

真千子夫人からのメッセージを掲載させていただきます。 

 
  

イサムノグチの庭園 

  投稿者：倉野博夫   投稿日：2013 年 1 月 18 日(金)16 時 35 分 31 秒 

返信・引用

 イサムノグチのカリフォルニアの風景をテーマにした彫刻庭園が米国建築家協会

（The American Institute of Architects -AIA）の雑誌「Architect」の最近の電

子版に紹介されておりました。実はこの庭園は１９８０年に完成されたもので、オ



フィスビルの中庭としてつくられたもので、あまり知られておりません。私の住む

サンディエゴから車で１時間くらいの Orange County の Costa Mesa と言うところに

あり、私も何度も訪れた大好きな庭です。 

http://www.architectmagazine.com/architecture/california-dreaming-noguchis

-hidden-park.aspx?goback=.gde_1043047_member_204859391 
  

A Happy New Year 

  投稿者：倉野博夫   投稿日：2013 年 1 月 18 日(金)08 時 31 分 58 秒 

返信・引用

  A Happy New Year 

 

謹賀新年 

２０１３年元旦 

今年もどうぞ宜しくお願いいたします。 

倉野博夫 

 

Hiroo Kurano AIA 

Kurano Associates,Inc. 

http://www.slideshare.net/hirookurano/kurano-associates-inc-10

http://www.linkedin.com/profile/view?id=173330691&trk=tab_pro

30 Years Anniversary since Dec.1982 
  

次回の講演する方は？ 

  投稿者：コンダクター  投稿日：2012 年 11 月 18 日(日)00 時 32 分 31 秒 

返信・引用

  先日の吉野先生の講演は、皆様、如何だったのでしょうか？ 

私は、体調が優れず、出席出来なかったのですが、講義内容も 

先生の最終講義を素材にしたもので、格調が、少し、高かったようです。 

 

さて、次回のセミナーが楽しみになってきました。今回も、在校生の 

若い世代の出席が少なかったと聞きますが、その辺を視野に入れて 

講演する方を決めていただきたいものですね。 

 

いよいよ寒さが忍び寄ってきております。癇をしたお酒の美味しい 

季節を迎えた絵手紙を添えました。 



  

晩秋ですね～。 

  投稿者：コンダクター  投稿日：2012 年 11 月 4 日(日)00 時 08 分 14 秒 

返信・引用

  皆様に晩秋のお知らせです。 

 

今年も昨年に続いて、小宮農園の柿を、少し早めですが、注文致しました。 

早速、段ボール箱で送ってきましたが、色々な品種があり、びっくりしました。 

そこで、テーブルの上に広げて、かるたの如く「絵合わせ」をして、学習を 

した次第です。写真は、その時の「絵合わせ」の様子です。 

 

小宮農園とは、小宮正雄（横国大機械科 1974 年卒）さんが会社勤めの後、始めら

れた農園で、小田原にあります。（詳しくは、昨年 11月 20 日の伝言板の記事をご参照下

さい。） 

  

 
  

右手親指の突き指騒動記 

  投稿者：コンダクター  投稿日：2012 年 10 月 10 日(水)19 時 57 分 58 秒 

返信・引用

  私事ですが、先月、室内で転倒して右手親指を突き指？して以来、右手の不自

由な生活を過ごしました。凡そ、一月経過して、順調に回復しております。若

い時も、親指を突き指するなど無かった思いがします。そうなると、どうなる

か？ 

 



①タオルが絞れない。②ペンなど握れないので、文字が書くことが出来ない。

③洗顔は勿論、その他洗い物は、その他の指を使っていい加減に済ます。④毎

朝の髭剃りも電気カミソリだが、右手で握れない。⑤外出時のステッキが持て

ない。などなど。 

 

こんな不自由な生活から、やっと脱出、昨日は、二か月ぶりの絵手紙をものに

しました。暑い夏が終わり、すっかり、秋ですね。 

 

ＬＥＤ照明 

  投稿者：徳江佑介   投稿日：2012 年 10 月 2 日(火)22 時 05 分 29 秒 

返信・引用

  国宝・世界遺産の中尊寺 金色堂の照明がすべてＬＥＤに変わった！ 

色合いも金色に映えるやわらかい照明とのこと。（金色堂の鞘堂は、大岡実先

生の設計）電力も ４０％ほど節電になるとのこと。 

振り返って、わが家の照明は？といえば、なかなかＬＥＤ化が進んでいない。

その理由は経済的なものが大きい。省電力、長持ちするので長い目でみれば確

かに有利であっても、とにかく値段が高すぎる（現在のところ）。従来の白熱

電球が １５０円くらいで買えたものが、３０００円とか ５０００円したの

では そう簡単に切り替えられない。 

数えてみたら、家内外に合計３０個ほどの白熱灯があるではありませんか。 

これらを一度に替えたら、、、、、十万円もかかってしまう。年金生活者にと

ってはとても無理な話。 

当面は、切れたものから順番にＬＥＤに切り替えるしかなさそう。そのうちに

値段も徐々に下がってくることを念願しつつ、、、、、、 

＜Ｓ３５卒 徳江佑介＞ 

中尊寺金色堂  http://www.chusonji.or.jp 

              http://www.chusonji.or.jp/guide/precincts/konjikido.html
  

今年の猛暑も先が見え始めましたね？ 

  投稿者：コンダクター  投稿日：2012 年 9 月 22 日(土)01 時 19 分 32 秒 

返信・引用

  さすがの猛暑もそろそろ終わりそうで、ほっとしております。 

今年の夏の暑さには、本当に参りました。と言う訳で、こちらへの書き込みも、



その気にならずご無沙汰です。 

 

その間、自分のパソコンの買換え（WindowsXP⇒7）もあり、その引っ越しとや

らが、これまた大変で、断拾離ではありませんが、何を捨てるか？何を新パソ

コンに移すか？で、迷いに迷って、何とか水煙会 HP だけは、軌道に乗せるこ

とが出来ました。 

つくづく、パソコンの「しんどさ」を痛感させらている今日この頃です。 

 
  

書込み有難うございます！ 

  投稿者：コンダクター  投稿日：2012 年 8 月 12 日(日)01 時 38 分 45 秒 

返信・引用

  ホントにお久しぶりです。書込みをしていただき、有難うございます。8/10

～8/11 付けの書込みは、日本の大手組織設計事務所を凡そ 20 年（？）前に退

社して、アメリカで独立事務所を開設した倉野 博夫先輩からの本掲示坂への

書込みです。本ＨＰでのリンク先がどうやら古過ぎるようです。早速、ご指摘

のサイトを模索しておりますが、不明点もあり、別途、問合せさせて頂き、分

かり次第、修正させていただきます。   
  

ご無沙汰しております。 

  投稿者：倉野博夫   投稿日：2012 年 8 月 11 日(土)05 時 44 分 7 秒 

返信・引用

  申し遅れしましたが、「60 年代卒の主宰建築設計事務所紹介」に紹介されて

いることを発見んいたしましたが間違いがございます。Linkedin のプロファ

イルをご覧ください。アメリカ（サンディエゴ）生活が長く、なにかと日本が

遠くなっておりましたが、この水煙会のサイトを見て急に日本が近くなったよ

うに思えます。メール；kuranoinc@aol.com 
  



ご無沙汰しております。 

  投稿者：倉野博夫   投稿日：2012 年 8 月 10 日(金)12 時 38 分 8 秒 

返信・引用

  最近このウェブサイトを知り大変懐かしく思いました。 

たまたま LINKEDIN にプロファイルを載せてみましたので下記のサイトを

ご覧下さればありがたいです。なにとぞ長年のご無沙汰をお許しください。今

後ともどうぞ宜しくお願いいたします。 

倉野博夫 

 

http://www.linkedin.com/profile/view?id=173330691&trk=tab_pro 

 

http://www.slideshare.net/hirookurano/kuranoassociates-inc-5 
  

腹腹るるブラウザは、不要です。 

  投稿者：コンダクター  投稿日：2012 年 7 月 11 日(水)22 時 55 分 48 秒 

返信・引用

  先日は、母校でスペシャルゲスト講演会と言うことで、卒業生の工藤和美さん

が「学びの空間をデザインする」と言うテーマで講演、続いて、トークセッシ

ョンが行われました。その後、場所を変えて懇親会の催しも行われ、成功裏に

終了したとのことです。 

さて、本ＨＰのトップページの会長ご挨拶も夏のバージョンになりました。（原

稿は、早くにいただいていたのですが。アップが遅れて済みませんでした。） 

ところが、私事ですが、ネットを閲覧するＩＥ（インターネット・エクスプロ

ーラ）が数日前から不調で、このＨＰの記事の更新と新規登録が、全く出来な

くなっておりました。原因は、ネットを見るソフト（所謂ブラウザ）が、私の

パソコンに複数あり過ぎることでした。（最近のソフトに付録として、同梱さ

れている様です。使用規定をいい加減に読み、「ＯＫ］ボタンを押しているの

が、良くなかった様です。） 



  

今年度前期もお終いです！ 

  投稿者：コンダクター  投稿日：2012 年 6 月 13 日(水)23 時 53 分 47 秒 

返信・引用

  先日（6/8）、常任幹事会が 2時間以上にも及び、今年度前期の〆を無事、終

えた様です。 

来週の水曜日には、「工藤和美」さんのスペシャルゲスト講演会が、母校の横

浜国大キャンパスで予定されております。皆様、誘いあって、出席して見ては

いかがでしょうか？ 

 
  

サイトの一息 

  投稿者：コンダクター   投稿日：2012 年 5 月 9 日(水)23 時 15 分 34 秒 

返信・引用



  春雷人を驚かす、と言いますが、今年は、度が過ぎて、竜巻とやらも伴い、大

いに人騒がせな（爆弾）低気圧による最近の天気です。水煙会総会、新入生歓

迎会など一山越えた感じの此の頃です。 

こちらの水煙会サイトでは、水煙会の「組織図」と「建築学教室の歴史ー年表」

を最近、掲載しました。これでどうやら、サイトの最小限の体裁が整ったので

は？と一息ついております。 

 
  

今週の土曜日に水煙会総会があります！ 

  投稿者：コンダクター   投稿日：2012 年 3 月 13 日(火)19 時 02 分 33 秒 

返信・引用

  皆様、お変わりございませんか？♪椿咲く、春なのに～♪と歌に謳われている

のに、今年は、寒さが厳しく、『椿』も、未だ、咲いていないとのことで、今

日の絵手紙は、他人の描いた椿を模写したもので、迫力が足りませんが、恥ず

かしながら、添付しておきます。 

いよいよ、今週の土曜日は、水煙会総会が開催されます。皆様、二本足が健脚

な方は、あの人この人を誘って出席してみてはどうでしょう？ 

  



 

http://www.suienkai.net 
  

来月 17 日の水煙会総会を期待します。 

  投稿者：コンダクター   投稿日：2012 年 2 月 14 日(火)19 時 14 分 15 秒 

返信・引用

  日が暮れるのが、少し遅くなってまいりました。穏やかな春の訪れるのもカウ

ントダウンです。年に一回の水煙会総会も来月 17 日ですので、担当幹事さん

も何かとてんてこ舞いの様子です。 

災害に見舞われ、大変な一年でしたが、昨年総会はそんな中で開催さ れ、北

山先生の特別講演が光ました。今年もそれに負けない 新企画がありそうで、

期待しております。 

 

http://www.suienkai.net 
  

寒中お見舞い申し上げます。 

  投稿者：コンダクター   投稿日：2012 年 1 月 11 日(水)02 時 48 分 56 秒 

返信・引用

  寒さ厳しくなりましたが、皆様、如何お過ごしですか？改めて、寒中お見舞い

申し上げます。本当に、朝も寝床から抜け出るのも辛い今日この頃です。夜は

夜で、ユタンポ（湯湯婆）の恋しい今日この頃です。今年は、早寝早起きを心

掛けたいと自分に言い聞かせております。 



 

http://www.suienkai.net 

  
 

 

 

新年のご挨拶を申し上げます。 

  投稿者：コンダクター   投稿日：2012 年 1 月 1 日(日)18 時 58 分 53 秒 

返信・引用

  皆様、新年明けましておめでとうございます。 

今年は、辰年とのことで、このホームページも「登り竜」たらんと頑張ります。

是非、皆様のご協力をお願い申し上げます。 



 

http://www.suienkai.net 
 

今年の一大事件！（私事） 

  投稿者：コンダクター   投稿日：2011 年 12 月 13 日(火)23 時 23 分 53 秒 

返信・引用

  今年も 12 月の半ばを迎え、慌ただしい日々になりました。これは、どうも、

日が暮れるのが早いことと関係があるらしいことを、今年は気が付きました。

今年は、5月の中旬に、腰椎の圧迫骨折というアクシデントを起こし 3か月の

入院生活をしたたことが、わが身の一大事件でした。 

 

皆様におかれては、一大事件は一体何だったのでしょうか？この「誰でも伝言

板」にでも、書き込んで教えていただけると嬉しいですが？ 



 

http://www.suienkai.net 
 

それは見事な柿・柿・柿でした！ 

  投稿者：コンダクター   投稿日：2011 年 11 月 26 日(土)18 時 12 分 14 秒 

返信・引用

  先日の小宮農園の続きです。先の伝言板に「樫友会」なる会が出てきますが、

これは、神奈川県立小田原高等学校を卒業し富士フイルム（株）で働いた６０

歳以上のグループだそうです。 

 

因みに私は、所属しておりませんが話の種に柿を注文してみました。直ぐに宅

配便で届けていただけました。添付の写真でその『見事な柿』を感じて下さい。

これだけで晩秋の日本を感じさせてくれました。大満足です。連絡先について

は、ホームページの「問合せ」メールで、こちらまでお問い合わせ下さい。 
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大きな柿のお話です。 

  投稿者：コンダクター   投稿日：2011 年 11 月 21 日(月)00 時 48 分 41 秒 

返信・引用

   こんばんは。季節は晩秋、柿の時期ですが、ここに「ジャイアント柿」をご

紹介します。 

 

先日、長崎会長が「煙州会」に招かれた際に、小宮正雄（横国大機械科 1974

年卒、富士フィルム入社、退職後、農園経営）さんを紹介され、実は彼の農園（小

田原にて）では、柿を色々と栽培され、これは今年収穫されたものだそうです。 

 

小宮農園関連サイトは、下記の通りです。 

 

① http://homepage2.nifty.com/ommatsushima/saposen.html 

② http://homepage2.nifty.com/ommatsushima/komiyakaki.html 

③ http://homepage2.nifty.com/ommatsushima/komiyacook.html 
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公園の休日 

  投稿者：コンダクター   投稿日：2011 年 11 月 16 日(水)00 時 45 分 41 秒 

返信・引用

  昨日に続き、新宿御苑の二枚目が長崎会長～送られてきました。 

 

ジョルジュ・スーラ（Georges Seurat）の公園の休日（グランド・ジャット島の日

曜日の午後）をも思わせる「のどかさ」を感じるスナップです。何でも、秋の観菊

展とかで、成程、大型カメラを抱えた人や、三脚を据えている人等が写っております。生憎の曇 

り空で、快晴だと緑が色あざやかだと思うのですが、残念です。 
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晩秋スナップ 

  投稿者：コンダクター   投稿日：2011 年 11 月 14 日(月)18 時 26 分 31 秒 

返信・引用



  皆さんこんにちは！ 

 

季節感の無い日々が続いておりますが、夕方 5 時には、日が暮れて真っ暗とな

り、一日が短くなっております。晩秋のスナップを 2 枚程掲載します。一枚は、

長崎会長からのもので 60 年振りの（？）新宿御苑。もう一枚は、私の団地の

紅葉です。 
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水煙会 HP にエールと協力呼掛け 

  投稿者：ishiktad  投稿日：2011 年 10 月 21 日(金)14 時 18 分 31 秒 

返信・引用

  新着情報欄でHP立上げから1年でアクセス延1700名は内容の頑張りの割りに

もの足りない感じがしますが、トップページにあるオンラインユーザーがいつ

も 10 名近いのは立派と思います。ユーザーの大半が忙しい人や年配者である

ことから、更に見やすく、興味ある記事にアクセスし易い構成になる様、コン

ダクターに提案しました。トップページにあるログインは何のためか分からな

かったが（水煙会通信員）という説明をつけてもらいました。むしろモニター

ということで注文やアイディアの提供を募りたいところです。水煙会行事や会

報で無くても疎遠になりがちな昔の友人と情報交換も出来るサイトにしまし



ょう。 このサイトのコンダクターにお礼をすると同時に、皆さんの投稿をお

願いします。 
  

鈴木勝磨さんのオリジナル作品のご紹介 

  投稿者：コンダクター   投稿日：2011 年 10 月 19 日(水)00 時 17 分 25 秒 

返信・引

用 編集済

  同期の鈴木勝磨さんの最近作、と言っても、この春先からの 3カ月超の入院生

活の最中にお見舞に来た際、持って来てくれた物です。勿論、手先の器用な 彼

のことですから、ご自分で趣味で造られたオリジナル作品です。可愛い三匹の 

うさぎで、ご覧の様に三匹三様の表情をしております。 
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再登録は不要です。 

  投稿者：コンダクター   投稿日：2011 年 10 月 1 日(土)18 時 57 分 52 秒 

返信・引用

  2002final さまへ 

 書込み有難うございます。当初、会報の一部を会員限定にしたことがありま

すが、長崎会長の意向も確認し、現在は、ご指摘の通り、会員限定の記事はあ

りません。 

 

ご質問にあります、会員限定の記事を設定したら、再登録の必要性についてで

すが、その必要はありません。但し、現在登録している方で、全てアルファベ

ット小文字の意味不明の方もおりますので、一口に「会員限定」とした記事の

場合、今度は、設定の趣旨選択の問題が新たに出て来てしまいますが、 

どうしましょうか？ 
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管理人さんへ質問です 

  投稿者：2002final   投稿日：2011 年 10 月 1 日(土)16 時 40 分 42 秒 

返信・引用

  水煙会の会員です。ログイン ID とパスワードの新規登録は大変スムーズにで

きましたが、このままではいつでも誰でもログインできてしまします。 

現在は、すべての情報を公開しているので問題ないと思いますが、今後、一部



の情報は会員限定にすることになると思います。 

その際は、再度、手続きをすることになると理解しておけば良いのでしょう

か？ 
 

同級生の水墨画を紹介致します。 

  投稿者：コンダクター   投稿日：2011 年 9 月 17 日(土)19 時 48 分 43 秒 

返信・引用

  春先からの約束をやっと果たしました。それはクラスメイトの久野さんの石仏

水墨画をＢＧＭを流し、動画風に纏めることでした。横浜市北部美術公募展に

も複数回入選し、次第に実力を付けつつある未だ、発展途上の画風です。 

ここに掲載させていただいた水墨画は、鎌倉円覚寺にある延命観音です。（上

記の動画風のものは、動画サイト「ユーチューブ」に投稿済です。水煙会ＨＰ

にて「消息」⇒「1966 年」とお進みください。） 
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お詫び 

  投稿者：コンダクター   投稿日：2011 年 9 月 6 日(火)14 時 41 分 45 秒 

返信・引用

  こんにちは！実に三か月超の復帰です。実は、五月の中旬に小生、自宅内で転

倒し骨折、三か月の入院後先日退院致しました。久しぶりに水煙会のＨＰの「み

んなの広場」（レンタル掲示板）を覗いたら、料金未払いの為、封鎖されてお



りました。この度、再開できましたが、この間、皆様方にはご心配・ご不便・

ご迷惑を掛けたことと思います。深くお詫び申し上げます。再びこのような事

態にならない方法を、ＨＰ作成チームで今後検討致します。 
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昨日の絵手紙のテーマ曲です！ 

  投稿者：コンダクター   投稿日：2011 年 5 月 12 日(木)00 時 19 分

22 秒 

返信・引用

  http://www.youtube.com/watch?v=fXjty190l0A 
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『双方向の交流の場』を目指して！ 

  投稿者：コンダクター   投稿日：2011 年 5 月 11 日(水)16 時 39 分 14 秒 

返信・引用

  ホームページをスタートして、半年が過ぎました。母校のホームカミングデイ

やら水煙会総会について、又、それぞれの記念講演などの記事も掲載しており

ます。ホームページ当初の目標『（見る人との）相互交流』には、未だ、程遠

い感じです。試行錯誤でやっていますので、ご意見をいただけると大変嬉しい

です。 
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明る過ぎるもの！！ 

  投稿者：コンダクター   投稿日：2011 年 4 月 13 日(水)00 時 16 分 49 秒 

返信・引用

  今から約五年前に、岐阜県で仕事をして市街地のはずれに住んでおりました。 

夜は、街灯も少なく、本当に暗いコミュニティーでした。中心地は、シャッタ

ー街で、郊外は、車社会で人影は全くと言って好い位に少ない町でした。そん



な暗い夜道を 2キロ程、歩いて家に帰るのですが、そんな暗い中でも異様に明

るいのは、パチンコ屋さんと自動販売機廻り、それと、コンビニです。勿論、

行き交う車があれば、それなりにヘッドライトが明るかったのを思い出しまし

た。昨日、都知事当選の石原さんが、計画停電の前にパチンコ屋と自販機をや

り玉に挙げておりましたが、そんなことからも『確かに。』と思いました。 
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東電の醜態！！ 

  投稿者：コンダクター   投稿日：2011 年 3 月 23 日(水)00 時 06 分 20 秒 

返信・引用

  東日本大震災から一週間以上経ちましたが、身の廻りが落着きません。もっと

もらしい命名の「計画停電」（当初は垢ぬけない命名で、「輪番停電」でした。）

なる怪物が周囲を徘徊している為では？と思います。東電も「太陽光促進付加

金」を消費者に 

課金するなら、「計画停電協力払戻金」位を考えて欲しいものです。日本の町

の景観を破壊している『電線害』の解決どころではなくなった、東電の醜態を

間近に感じる今日この頃です。 
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「円錐会」へのリンクについて 

  投稿者：コンダクター   投稿日：2011 年 2 月 10 日(木)19 時 11 分 19 秒 

返信・引用

  暗香（あんこう）に驚かされる梅花の季節になりましたが、皆様、如何お過ごしですか？

驚かされるのは、梅花だけでなく春の大雪、春の嵐などありますが、兎に角、虫たちも

蠢き始め、近年は、花粉症の季節でもありますね。冬の縮まった身体と心を、春は、伸

びやかに開放したいですね。 

水煙会 HP に、今月はじめよりデザイン系ネットワークである「円錐会（えん

すいかい）」に、リンクを張らせていただきました。現業の若い世代からのエ

ネルギーを、大いに戴きたいと考えます。 
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オメデトウございます～！！ 

  投稿者：コンダクター   投稿日：2011 年 1 月 12 日(水)00 時 22 分 40 秒 

返信・引用

  今年も、7日過ぎてしまい、遅くなりましたが、明けましておめでとうござい

ます。 

今年こそ、どうぞよろしくお願い致します。 

 

寒さも厳しくなり、万病のもとの風邪などひかぬよう気を引き締めて乗り切り

たいと思います。 

 

ところで、このサイト（ホームページ）の動画・音声・PDF ファイルが再生出

来ない！との声が届いております。ウィンドウズ 2000 以上でないと対応できな

い様です。近々、事務局報告にその辺りのガイドを掲載予定です。参考にして

下さい。 
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シュールなショットですね！ 

  投稿者：コンダクター   投稿日：2010 年 12 月 30 日(木)16 時 39 分 51 秒 

返信・引用

  マーくんへ。いつもお世話様です。 

 

今回の大桟橋クジラの背中からのビル街の風景は、よく見かけますが、なかな

か好いショットは少ないのでは～と思います。今回のでは、独特な色彩でなか

なか珍しいショットだと感じました。ピントが甘いのが、残念ですが？現地で

は、更に、潮の香りと、波止場の喧騒感（音）があるのでしょうね？その辺り

も味わいたいと、つい欲が出る思いが致しました。（今度は、短い動画でも期

待します。）とは言え、投稿有難うございました。今年同様に来年も、ご期待

申し上げます。 
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今年もあと４日・・・ 

  投稿者：マーくん  投稿日：2010 年 12 月 28 日(火)13 時 02 分 26 秒 

返信・引用

  トナカイを追いかけるサンタさん、かわいくて良かったです。 

私は、ああいうの大好きです。 

 

ちょっと遅いですが、１２月２４日に１日だけ行われた「TOWERS Milight～み

なとみらいオフィス全館点灯～」と「クリスマスキャンドル」の模様です。 

楽しいところ、綺麗な場所、もっといっぱいありました。 

来年、機会がありましたら皆さんも行ってみて下さい。 

この写真の撮影場所は、「大さん橋くじらのせなか」と「ナビオス横浜」です。 

 



暮れも押し詰まって忙しい日々が続きますが、お体大切に、良いお年をお迎え

下さい。 

 

 
  

ログイン登録者の余禄は？ 

  投稿者：コンダクター   投稿日：2010 年 12 月 14 日(火)23 時 40 分 17 秒 

返信・引用

  皆様、こんにちは！寒暖激しい今年の冬ですが、今月 22 日の冬至からは夜暗

くなるのも次第に遅くなり、昼間が長くなりますね。水煙会 HP を開設して 3

か月、次第に訪問する方も定着してきたようですが、HP の姿勢が問われるの

はこれからだと、気を引き締めているところです。 

ところで、ログイン登録した方は、記事を投稿していただける設定（トップペ

ージに投稿メニューがあります。）ですので宜しくお願い致します。こちらの

交流掲示板ちの方が、投稿は簡単です。（ログイン登録者の投稿には、少しだ

け、Joomla!の知識が必要です。後日、解説記事を HP 上に掲示致します。） 

最後になりましたが、「マー君」へ、いつも素敵なスナップを有難うございま

す。何時の日か、トップページの横浜港を凌駕する習作を期待しております

が？ 

今回初めて、トップページの横浜港の下部に季節感を出して、サンタのジフア

ニメを表示しましたが、如何でしょうか？チラチラ動くジフアニメは、画面の

落着きを無くすので、余り好きでなかったのですが？ 
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山下公園通りのイチョウ並木 

  投稿者：マーくん  投稿日：2010 年 11 月 26 日(金)03 時 13 分 2 秒 

返信・引用

  今日（昨日？１１月２５日）の朝日新聞に横浜のイチョウが見頃を迎えたという記

事が載っていました。 

写真は山下公園通りのイチョウ並木です。 

向こうに見えるのはみなとみらい地区のクイーンズスクエア。 

横浜人形の家と山下公園を結ぶ橋の上からの景色です。 

 

ギンナンを踏みながらイチョウ並木の散歩など、気晴らしにいかがでしょうか・・・



 
  

HCD 講演ﾋﾞﾃﾞｵのアップ予定 

  投稿者：コンダクター   投稿日：2010 年 11 月 14 日(日)00 時 04 分 28 秒 

返信・引用

  こんにちは。ホームカミングデイ（HCD)当日は、台風来襲か？とかで、心配で

したが、西澤先生の記念講演も無事終了、当日のﾋﾞﾃﾞｵでその様子をこのサイ

トでも見ることが出来るようにアップする予定です。 
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クリスマスツリー 

  投稿者：マーくん  投稿日：2010 年 11 月 2 日(火)20 時 11 分 16 秒 

返信・引用

  横浜ランドマークプラザのクリスマスツリーです。 

今日１１月２日から１２月２５日迄、17：00 から 22：00 の間、３０分毎に神

奈川県出身「キマグレン」プロデュースのスターライトジングルが行われます。

キマグレンの曲に合わせて、1万 3 千個のスワロフスキー社製クリスタルガラ

スが色を変えて輝きます。 

近くにお勤めでしたら会社の帰りなどに、友人とプチサプライズを楽しんでみ



てはいかがでしょうか？ 

建築に関係の無い話でごめんなさい。ｍ(_ _)ｍ 

  

話題の提供をお願いします。 

  投稿者：管理人   投稿日：2010 年 10 月 24 日(日)00 時 43 分 42 秒 

返信・引用

  皆様、九月のお彼岸が過ぎて、諺通り、一気に寒くなりましたが、体調管理は

大丈夫でしょうか？実は、私も体調を崩し、ここ 2週間程外出を控えておりま

した。 

 

ところで、このホームページもオープンして来週で約一カ月経ちますが、アク

セス数は、凡そ、延べ 500 人に達しております。これは、お祝儀アクセスもあ

り、今後は、取り敢えず器が出来たので、中味の充実を図って行きたいと考え

ます。それには、皆様 OB・OG の方の協力が必須で、話題の提供を是非お願い

する次第です。 
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御礼を申し上げます。 

  投稿者：管理人   投稿日：2010 年 10 月 2 日(土)03 時 21 分 51 秒 

返信・引用

  昨日 10 月 1 日に投稿されております星野さま（マーくん）は、実は本 HP のト

ップを飾っている横浜港のビューショットを提供してくれた方です。横浜をこ

よなく愛しており、その他にも素晴らしい横浜のスナップをお持ちです。これ

からもこの掲示板で公開してくれることを期待しております。 

 

ところで、昨日から水煙会の HP の公式版を公開いたしました。 

           URL は、http://www.suienkai.net/ 

 

です。ドットネットに変わりました。どうぞ、よろしくお願い致します。 
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管理人様へ 

  投稿者：マーくん  投稿日：2010 年 10 月 1 日(金)08 時 24 分 51 秒 

返信・引用

  星野です。早速の差し替え有難うございました。 

掲示板にお邪魔させていただきました。 

益々のご活躍をお祈りいたします。 
  



Joomla 

  投稿者：グレイス  投稿日：2010 年 9 月 18 日(土)00 時 22 分 36 秒 

返信・引用

  ジュームラでホームページをアップされたことおめでとうございます。内野先

輩の HP 立ち上げのエネルギーに感謝申し上げます。 
  

ＨＰを同期にＰＲしました 

  投稿者：ゴルゴ２７   投稿日：2010 年 9 月 8 日(水)21 時 49 分 43 秒 

返信・引用

  小渡副会長はじめ関係者の皆様のご尽力で、素敵なＨＰができました。早速、

私の同期入学の仲間にＰＲしました。皆さんと少しずつ仲間の輪を広げていけ

ればと思っています。 
  

「プリツカ建築賞｣ 

  投稿者：グレイス  投稿日：2010 年 9 月 8 日(水)12 時 20 分 16 秒 

返信・引

用 編集済

  １０月３０日のホームカミングデーに西澤先生たちの若手建築家たちの活躍

と抱負を語る会が企画されつつあるようです。 

西沢先生は 2010 年建築のノーベル賞といわれている「プリツカ建築賞｣を受賞

されました。 

詳細は「同世代便り」の「大學は今何をやっているか」をご覧下さい。 
  

大先輩 

  投稿者：グレイス  投稿日：2010 年 9 月 7 日(火)23 時 29 分 2 秒 

返信・引用

  最初で最後にお世話になった公共建築設計事務所の所長八木章大先輩が老人

ホームに入居させたおはがきを数年前いただきました。今年、縁あってお嬢さ

んの家の RC の全面リフォームをたのまれました。私が最初に設計した別荘を

今も快適に使ってとのことで私を探してくださったようです。八木所長はお嬢

さんのすぐ近くの老人ホームということもわかり、お会いできることを楽しみ

にしていました。 

でもほんの数ヶ月で体調が悪くてお会いできないとか。先延ばしにしていたこ

とが残念です｡お元気になられることを祈っています。 
  

test 

  投稿者：和多   投稿日：2010 年 8 月 25 日(水)16 時 33 分 24 秒 

返信・引用

  test 
  

猛暑お見舞い申し上げます。 

  投稿者：管理人   投稿日：2010 年 8 月 10 日(火)22 時 54 分 43 秒 

返信・引用

  先日は、青葉台でのＨＰに関する初打合せ、有難うございました。関係者の皆

様（と言っても、他三名ですが。）の顔合わせ会でした。 

猛暑の中、冷房も余り効いていない小さい喫茶店で、あっという間の 2時間半



でした。  ご苦労様でした 
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水煙会のホームページが間もなく立ち上がります。 

  投稿者：意外な会長：長   投稿日：2010 年 8 月 9 日(月)17 時 39 分 5 秒 

返信・引用

  水煙会のホームページは永らく「工事中」でしたが、今回関係各位のご協力で

何とかスタート出来そうになりました。この道具を活用して水煙会の課題や問

題を提示して参ります。 

どうぞ会員の皆様からのいろいろなご意見やご希望等を、この『ひろば』コー

ナーにお寄せ下さい。宜しくお願いいたします。 
  

暑中お見舞いです！ 

  投稿者：管理人   投稿日：2010 年 7 月 20 日(火)23 時 35 分 44 秒 

返信・引用

  暑中お見舞い申し上げます。 

 

梅雨も明けて暑さ全開です。 

皆さま、如何お過ごしでしょうか？ 
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有難う！ 

  投稿者：管理人   投稿日：2010 年 7 月 6 日(火)22 時 08 分 2 秒 

返信・引用

  八木さんへ 

管理者以外の初めての投稿です。有難うございます。  

「入口」がわかりにくい？とは、[トップページ]或いは、[ひろば]において、 

と御指摘ですか？ 
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再び失礼 

  投稿者：八木 （昭 41 卒）   投稿日：2010 年 7 月 6 日(火)20 時

42 分 36 秒 

  管理者さんへ 

交流掲示板への入り口がちょっとわかりずらいかな。 

書き込みは、手引きをよく読めばわかりました。 
  

管理者へ 

  投稿者：八木 （昭 41 卒）   投稿日：2010 年 7 月 6 日(火)20 時 33 分 25

秒 

返信・引用

  テスト参加中 

定年後は、建築の話もめっきりとしなくなりました。 



管理者さんの努力に感謝です。 
  

この掲示板の利用方法 

  投稿者：管理人   投稿日：2010 年 7 月 6 日(火)13 時 38 分 42 秒 

返信・引用

  利用するには、最低、4 か所です。 

 

① 投稿者：ご自分の名前（本名ではなくても、 

  ＯＫです。所謂、ハンドルネームと言います 

  が、イチロー などと、好きな愛称でＯＫです。） 

 

② メールアドレス： 

 

③ 題名：（内容のタイトルです。） 

 

④ 内容：そこにある、「入力補助」、「動画検索」、 

  「画像・ファイル」、「お絵描き」  は、必要無け 

  れば必須項目ではありません。テキスト入力欄 

  （文字が入る所）に情報を入力して下さい。 

 

以上の入力が終わったら、『題名』の右側の[確認] 

ボタンをクリックして下さい。掲示板への掲載内容 

の確認画面が出ます。内容に問題なければ、その 

画面にある「確認]ボタンを、もう一度クリックして 

下さい。 

 

今度は「認証コード」読み取りの入力欄が出ます 

ので、（ゆがんだ文字の）読み取りをして 

（半角英数字で）入力して下さい。それから 

[投稿]ボタンをクリックします。 

 

                  以上で掲載されます。。 
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目下 テスト中 

  投稿者：管理人   投稿日：2010 年 6 月 30 日(水)18 時 32 分 29 秒 

返信・引用

  昨日は、ワールドサッカーで対パラグァイ戦で 

惜負しました。ＧＤＰで下位のチームですから、 

日本チームよりハングリーですから、ある意味 



ではコングラチュレーションではないでしょうか？ 

それにしても、いよいよ梅雨の季節。アジサイも 

ひときわきれいな季節になりましたが、皆さま、 

如何お過ごしですか？ 
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インタラクティブの場を目指して！ 

  投稿者：管理人   投稿日：2010 年 6 月 26 日(土)04 時 16 分 57 秒 

返信・引用

  少しでも、双方向の交流を目指して、ここに開設します。 

尚、内容欄の上の『確認』ボタンで送信前の内容確認を 

行うステップがあります。念の為申し添えます。 
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